

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 05:16

PAG - 1 -

Martes 31 de enero de 2006

Honduras



Ya había habido una decisión de mi esposo, así es que, no es que yo decidiera...", dijo la ex primera dama **Aguas: "Mi esposo tiene una vida muy condicionada"**

Aguas Ocaña Navarro dice sentir que el balance de su matrimonio con el ex presidente Ricardo Maduro es positivo, en el sentido de que le ayudó a encontrar su vocación.

En una entrevista exclusiva con La Prensa –Nicaragua- habla de su experiencia en el trabajo social en Honduras y cómo piensa continuar ayudando a los niños, ahora en este país.

La ex primera dama de Honduras señaló que su esposo fue quien se contactó con el presidente Enrique Bolaños para informarle sobre su decisión de trabajar en Nicaragua, la que después fue informada oficialmente por la organización Oh Belén, a la cual representará.

Costa Rica



Posibles negociaciones paralelas a demanda

**Candidatos anuentes a hablar con Nicaragua sobre San Juan**

Cambio de mando 2006

Guevara, único que dejaría el tema solo en manos de la Corte Internacional

Todos los partidos apuestan a aumentar diálogo y garantizan ser "buenos vecinos"

Tres de los cuatro candidatos con más posibilidades de ganar las elecciones estarían anuentes a negociar con Nicaragua sobre el derecho tico de navegación en el río San Juan, paralela a la demanda presentada ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

Antonio Álvarez, de UPC; Ottón Solís, del PAC, y el liberacionista Óscar Arias aceptaron que hay opciones de dialogar con los nicaragüenses en el marco de una relación de "buenos vecinos".

Los dos primeros mencionaron la posibilidad de retirar la demanda ante la Corte de La Haya, Holanda, si la negociación surte frutos, en relación con los derechos de navegación que Costa Rica reclama sobre el río, cuya soberanía corresponde a Nicaragua.

**Crece presión social por mejores salarios**

La lucha por mejores salarios iniciada en noviembre por médicos de los hospitales públicos de Nicaragua podría extenderse a otros gremios laborales y transportistas que anuncian paros y protestas callejeras en los próximos días, afirmaron ayer líderes sindicales. Trabajadores de salud se lanzaron a las calles con plantones y cierres esporádicos del tráfico en zonas aledañas a los centros de trabajo. AFP

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

*PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 05:16

PAG - 2 -

**Estados Unidos**

**eNuevoHerald.com**  
PREMIO ORTEGA Y GASSET

**El gobierno de Nicaragua denuncia la presión de los sindicatos sandinistas**

Associated Press. El gobierno del presidente Enrique Bolaños aseguró que los sandinistas tratan de desestabilizar el país por medio de la paralización general de actividades de los sindicatos de la salud, educación y justicia prevista para la próxima semana.

"Sería triste y lamentable que un partido político que aspira al poder trate de desestabilizar el país causando inquietud en la población, tropiezos económicos y desestimular la inversión", dijo el lunes el vocero presidencial Lindolfo Monjarretz.

Tres importantes organizaciones sindicales controladas por el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) anunciaron que a partir del 6 de febrero saldrán a las calles demandando aumentos salariales.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua